44 - Enseignement Supérieur et Recherche - Subventions Vie étudiante

Mme l'Adjointe SCHIRRER, Rapporteur :

I - Soirée Masters de l'Université de Franche-Comté

Le cursus universitaire français s'organise autour de trois diplômes : la licence (bac + 3), le master (bac + 5) et le doctorat (bac + 8). Cette organisation, dite «L.M.D.», permet d'accroître la mobilité des étudiants européens, la mobilité entre disciplines et entre formations professionnelles et générales.

Dans le contexte concurrentiel actuel entre les différents organismes de formation, l'Université de Franche-Comté doit affirmer sa notoriété en confortant son image et en renforçant sa communication.

Un nouveau rendez-vous figure sur l'agenda régional de l'étudiant avec la Soirée des Masters dont la troisième édition est programmée le mardi 13 mars 2012 à la Maison des Etudiants à Besançon. Cet événement d'un concept original, informatif et festif, a pour objectif la mise en valeur des diplômes d'excellence préparés par l'Université de Franche-Comté et l'ouverture de celle-ci sur le monde socio-économique de notre région.

Le concept de cette soirée est de favoriser un maximum d'échanges en permettant aux étudiants de rencontrer les responsables de masters, des représentants du monde économique intervenant dans les formations et aussi de discuter avec d'anciens étudiants de masters, le but étant de faire connaître la richesse de l'offre de formation en masters à l'Université de Franche-Comté (70 spécialités) et son excellent taux d'insertion professionnelle.

La Ville est sollicitée pour un appui logistique et financier.

Dans ce cadre, il est proposé de verser une subvention de 600 € à l'Université de Franche-Comté.

II - «Ça me dit l'international», événement organisé par ESN Besançon, Association des étudiants internationaux

L'Association «ESN Besançon» (Erasmus Student Network) a pour objectif, l'accueil, l'intégration des étudiants internationaux ainsi que la promotion de la mobilité internationale. En cette année marquée par le 25^{ème} anniversaire du programme ERASMUS, ESN propose aux étudiants de multiples projets.

Tout au long de leur séjour à Besançon, ESN, accueille, accompagne, conseille les étudiants : système de parrainage, permanences/conseils, participation à des forums, guides papier, site internet, newsletters, brocantes, soirées d'accueil et d'intégration, jeux de pistes, visites guidées, après-midis sportives, sorties culturelles, ciné, apéro-langues, apéritifs internationaux... Ces activités connaissent un véritable succès et permettent aux étudiants internationaux et bisontins de se rencontrer et de partager leur expérience.

La Ville de Besançon est sollicitée pour l'organisation de l'événement «Ça me dit l'international» qui se déroulera le 11 février 2012 sur le campus.

La Ville est sollicitée pour un appui financier et logistique (soutien à la communication).

Dans ce cadre, il est proposé d'attribuer une subvention de 2 000 € à l'Association ESN Besançon.

Propositions

Le Conseil Municipal est appelé à se prononcer sur l'attribution de deux subventions :

- 600 € à l'Université de Franche-Comté, au titre de l'organisation de la 3ème édition de la Soirée des Masters sur le campus de la Bouloie (Pôle Information-Orientation). En cas d'accord sur cette proposition, la dépense sera prélevée au chapitre 65.23/65731 CS 10004,
- 2 000 € à l'Association étudiante ESN Besançon, au titre de l'organisation du forum de la mobilité «Ça me dit l'international». En cas d'accord sur cette proposition, la dépense sera prélevée au chapitre 65.23/6574 CS 10004.

«M. LE MAIRE: Pas de remarque, c'est adopté».

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 4, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'adopter les propositions du Rapporteur.

Récépissé préfectoral du 28 février 2012.